

## La semaine européenne de l'emploi des handicapés s'ouvre aujourd'hui

« Handicapés : le plein-emploi en ligne de mire », titre **Les Echos** qui pointe un contexte favorable. Ainsi, l'évolution des chiffres depuis trois ans montre que la perspective du plein-emploi des personnes handicapées – thème de cette édition 2022 – n'est pas si éloignée. Fin juin, on comptait **460 000 inscrits à Pôle emploi, 50 000 de moins en trois ans**. « Les efforts de sensibilisation des entrepreneurs payent. La mobilisation des dispositifs mis en œuvre par le gouvernement nous aide, comme l'emploi accompagné. **C'est aussi une période qui est riche en emplois, et qui est favorable à recruter tous les publics** », assure la ministre déléguée chargée des **Personnes handicapées**. Perçus jusque-là sous le seul angle de leurs incapacités, les handicapés bénéficient du **changement de regard des employeurs qui « découvrent avant tout leurs compétences** ». Dans ce contexte, l'objectif de 10 % de taux de chômage « serait un très bel objectif. Il faut rester réaliste, avancer par paliers. Il faut aussi faciliter le recrutement dans le milieu ordinaire », avance, prudemment, Geneviève Darrieussecq, convaincue qu'il faut maintenir l'OETH. (Les Echos, p.2)